

PROVINCIA | Espectáculos

Ariel Rot presenta su último trabajo en el Festival de la Guitarra de Córdoba

El rockero argentino actúa en Gran Teatro a las 21:30 horas

Redacción

Jueves 14 de julio de 2011 - 18:37



El músico argentino Ariel Rot presenta mañana viernes, 15 de julio, su último trabajo, "Solo". El espectáculo, que se podrá ver en Gran Teatro a partir de las 21:30 horas, no será el único del día, pues el Teatro Cómico acoge también, a la misma hora, el concierto de los alumnos del Festival de la Guitarra de Córdoba.

El rockero argentino llega a Córdoba con su nuevo show donde ejerce de multiinstrumentalista, ya que interviene a la guitarra eléctrica y acústica y al piano. Solo en el escenario, Rot repasa una selección de los temas más emblemáticos de sus 30 años de carrera, recogidos en su mayoría en "Solo", su último disco. Los espectadores podrán escuchar temas de su etapa en solitario, pero

también de sus años junto a Los Rodríguez y Tequila aunque, eso sí, completamente reinventados para la ocasión.

Ariel Rot es, sin duda, un artista imprescindible del rock español. Nacido en Buenos Aires en 1960, emigró pronto a España, donde formó la banda Tequila junto al guitarrista Alejo Stivel y con la que grabó temas tan inolvidables como "Salta" o "Rock and roll en la plaza del pueblo". Una vez disuelto el grupo en 1983, y con cuatro discos a las espaldas, Ariel Rot comienza su carrera en solitario. Poco después vuelve a Argentina y allí conoce a Andrés Calamaro, otro de los protagonistas del Festival de la Guitarra de este año. A los pocos años, ambos fundan Los Rodríguez, el grupo que le catapultó a la fama y que grabó varios discos entre 1991 y 1996, con temas tan conocidos como "Sin Documentos", "Dulce condena" o "La milonga del capitán", de los que Ariel Rot es autor.

Tras la ruptura del grupo, retoma la carrera en solitario, que continúa hasta hoy. De esta etapa destacan discos como Hablando solo, Cenizas en el aire o Lo siento Frank.

Concierto de Alumnos

El Teatro Góngora acoge a las 21:30 horas el tradicional Concierto de Alumnos que todos los años se celebra en el Festival de la Guitarra de Córdoba, un recital abierto a la participación de los jóvenes inscritos en los diversos cursos que integran el Programa Formativo.

El programa de este concierto contempla las actuaciones de alumnos de cursos de guitarra clásica, flamenca, canción de autor... que mostrarán sobre el escenario sus dotes artísticas y el resultado de las enseñanzas que han recibido a lo largo de estos días de aprendizaje con prestigiosos maestros de la guitarra.

En el concierto intervendrán 15 alumnos procedentes de muy diversos países: España, Estados Unidos, Turquía, Holanda, Australia, Grecia, México y Azerbaijan.

La entrada al concierto es libre, hasta completar el aforo de la sala.